



Manfred Mayr SVP-Bürgermeisterkandidat in Kurtinig

KURTINIG. Manfred Mayr heißt der Spitzenkandidat, der die SVP in Kurtinig am 16. Mai in die Gemeinderatswahlen führen wird. Der Freiberufler konnte sich gestern bei den Vorwahlen für den Bürgermeisterkandidaten gegen die Architektin und SVP-Obfrau Edith Zemmer und den Landwirt Georg Maffei durchsetzen. 259 der 508 Stimmberechtigten in Kurtinig hatten sich an der Wahl beteiligt. 104 Stimmen fielen dabei auf Mayr, 83 auf Maffei und 67 auf Zemmer.